

スクラム



6年生学年通信

平素は、本校の学校教育にご理解とご支援を賜り、ありがとうございます。
学校の突然の休校や授業参観の中止、また、新型コロナウイルスの感染拡大により先の見通しが立たない中、不安な気持ちで過ごされているお子様・保護者様も多いことと思います。私達教職員も学校でできる感染対策を日々考え、子ども達が学校へ登校したときに、安全で充実した学校生活を過ごすことができるよう全力を尽くして参ります。
日々たくさんのご協力をいただき、誠にありがとうございます。

☆休校中の宿題

- 漢字ドリル（下）・・・新出漢字、書き込み問題、すべてのページをやる。
（※漢字ノートはやらなくていいです。）
- タブレットドリル（算数）・・・1～5のたしかめプリント
- 理科（NHK for School）・・・「1本の棒で・・・」
- 社会（NHK for School）・・・明治時代に関係のある動画（自分で考える）

☆休校中の過ごし方について

- ・不要不急の外出は、さけましょう。
- ・マスクをつけましょう。
- ・こまめに、手あらいがいがい・消毒をしましょう。
- ・かん気をしましょう。
- ・規則正しい生活をしましょう。
- ・検温・健康観察を行い、せきや鼻水・のどの痛み・発熱などの風邪症状がある場合は、医療機関を受診しましょう。

新型コロナウイルス感染拡大防止のために、休校中も、ご協力をお願いします。

☆1月25日の持ち物について

- ・時間割り通りの授業を行います。時間割りを見て用意して下さい。
 - ・本日お渡ししたタブレット・アダプター・茶色の封筒（個人情報配布物袋）も持ってきて下さい。
 - ・競書会の用意を持って帰っている人は、学校に持ってきて下さい。
- ※卒業証書字体確認プリントがまだの方は、持ってきてください。



突然の休校,,,でも、「すべてをプラスにする」。今、自分にできることを精一杯やろう！
残りの小学校生活を大切に。 6-1 杉山

休校になってしまいましたが、自分を成長させるために、お休みの間にどんどんチャレンジしよう！火曜日会えることを楽しみにしています。 6-2 辻本

三学期がスタートしたのに、すぐに皆さんと会えなくなって残念です。休校中でも、6年生としての時間は進んでいます。この時間をどのように使うかよく考えて、日々成長していきましょう。 6-3 中本

「汗かけ、字かけ」今何ができるかを考えて行動しよう。みなさんなら、この休校の時間を使って成長できます。チャンスをいかせ！ なかよし5 木村

とにかく健康で！
来週、皆さんと笑顔で会えることを楽しみにしています。そしてまた、思い出作りの日々と一緒に過ごしましょうね。 なかよし3 宮崎